

# Alltag in Palästina

Persönliche Erzählungen von Diet Koster mit anschliessendem Gespräch



Seit über 50 Jahren wohnt die Holländerin Diet Koster in Palästina und versucht, zwischen unseren Kulturen eine Brücke zu bauen. Als ehemalige Leiterin eines Waisenhauses wurde sie fester Teil der arabischen Gesellschaft und teilte die Freuden und Sorgen ihrer Mitmenschen. Mit einer ganz persönlichen Note berichtet sie von Wasserknappheit, Hochzeiten und Todesfällen, dem Leben in einer arabischen Grossfamilie, gesellschaftlichen Erwartungen, Besatzung und Friede. Und natürlich über die Folgen des Krieges,

welcher in einer nochmals gesteigerten Eskalation seit Oktober 2023 tobt.

Nach den Erzählungen aus Diet Koster's Alltag sind alle eingeladen, an einem offenen Gespräch teilzunehmen!

## 22. Mai 2024, 19 00 Uhr

**Kirche im Haus der Religionen, Europaplatz 1, Bern**

(vom Bahnhof Bern mit Tram 7 oder 8 bis Europaplatz)

In Kooperation mit Kirche im Haus der Religionen, Mahnwache für einen gerechten Frieden in Israel / Palästina



[www.rose-palestine.ch](http://www.rose-palestine.ch)